



や

まわき

若い力が高齢者のくらしを応援 山高生のふれあいクリスマス会



手作りお菓子のティーパーティーで、楽しく交流しました



天使の歌声、聖旨保育園



元気いっぱい、よさこい踊り、誠心学園保育園

12月22日(火)、六粟防災センターで、山崎高校生活創造科の生徒たちがひとり暮らしの高齢者を招いて、「ふれあいクリスマス会」を開催しました。

このクリスマス会は、生徒たちが年間を通して、ひとり暮らしの高齢者への配食を行っていることから、その高齢者との交流を深めることを目的に開催しているもので、20年余りの歴史があります。

生活創造科は、被服、食物、保育、福祉の分野があり、それぞれの分野の特色を生かした、ミニファッションショー、手作りお菓子のティーパーティー、スライド紙芝居、ゲームなどの出し物が行われたほか、「地元若者の活動を知る」授業で学んだ和太鼓の演奏がホール全体に鳴り響きました。

このクリスマス会には、山崎聖旨保育園と誠心学園保育園の園児からも歌や踊り、和太鼓の披露もあり、一年の締めくくりにふさわしい楽しい集いとなりました。

参加された畑いぢえさん(88)は、「一日一日を大切にしたい、また来年も参加したい」とあいさつされました。

これからも若い力で地域の福祉活動に活力を与えてほしいと思います。

(山崎支部 阿曾秀樹)

い

ちのみや

被災地に 元気と笑顔を

復興支援ふれあいコンサート開催



クラリネット・サクソ・ピアノの演奏グループ「風花」の織りなす音の美しさ

12月13日(日)、中安積公民館において、「復興支援ふれあいコンサート」を開催し、100名が会場を訪れました。

このイベントは、台風9号豪雨災害での被災地域に、元気をとり戻していただくために、少しでも励ましになればと企画したもので、今回、一宮でも特に甚大な被害をうけた安積地区で行いました。

会場では、歳末ふれあいコンサートや豚汁の炊き出し、豪雨災害の振り返りやビンゴゲームなどの催しがあり、みなさんに有意義な時間をお届けしました。



イベントの最後は、定番のビンゴゲーム。老若男女問わず「リーチ」「ビンゴ」



炊き出しや運営スタッフとして協力頂いたみなさんに感謝を申し上げます

「安積でイベントをしてくれてありがとう。」「今日は本当によかった。」など、感謝の言葉をいただき、被災地となった安積地区での復興支援イベントは、本当に意義のある取り組みとなりました。

(本部・一宮支部 波多野好則)



公民館へようこそ!

読者の感想より

毎月楽しみに見えています。今月号の男性介護者の会づくりの記事、痛感致しました。確かに男の方は大変だろうと思います。一日も早く男性介護者の相談機関としての会の発足を念願致す次第です。又、「いきいきライフ」もみなさまの頑張りにより元気をいただきます。(山崎町 女性)